

CUIDAR LOS INTERESES DE CLIENTES, EMPLEADOS Y TERRITORIOS

ESTAMOS DE ACUERDO CON NUESTRO PRESIDENTE

Sí señor Presidente, estamos plenamente de acuerdo cuando Vd. afirma que cualquier integración *debe cuidar de los intereses de los clientes, empleados, territorios e instituciones* (Declaraciones recogidas por EP el 24/5/12). Esperamos que ésta sea la primera de una larguísima serie de coincidencias que tengamos en el futuro, porque significaría que empresa y trabajadores remamos en la misma dirección, algo muy deseable para todos en estos duros momentos que se viven a nivel general y sectorial.

Y una de las **maneras más eficaces** (aparte de ofrecer calidad en el servicio, veracidad contractual, transparencia informativa y solvencia empresarial), para cuidar a los clientes, pasa por **cuidar el clima laboral**. Porque los trabajadores son el primer eslabón de la cadena relacional del cliente con su entidad, y un trabajador implicado es garantía de un cliente satisfecho.

Y no hay mejor modo de implicar a la plantilla que **reconocer los grandes esfuerzos de contención salarial que los trabajadores y trabajadoras de Unicaja venimos haciendo desde hace décadas y retirar la propuesta de rebaja salarial del 10% y la suspensión de las aportaciones al plan de pensiones.**

En Unicaja llevamos muchos años viendo cómo las Cajas de nuestro entorno pagaban excelentemente a sus plantillas, mientras **nuestros salarios estaban por debajo de la media**, en la **seguridad**, reiterada desde las más altas instancias de la Entidad, de que este **sacrificio** que contribuía significativamente a los resultados, nos **reportaba estabilidad en nuestros empleos**. Por ello, no es de recibo que ahora pretendan hacernos 'repagar' con el 15% de nuestros salarios, una estabilidad que veníamos comprando en 'cómodos plazos' desde hace décadas.

No aceptamos que, mientras que en épocas de vacas gordas no disfrutamos de las alegrías, ahora, en la de vacas flacas, nuestra Entidad nos proponga hacer incluso más sacrificios que los que han hecho los trabajadores de Entidades con graves dificultades financieras. ES INJUSTO, ILÓGICO E, INJUSTIFICABLE.

LA NACIONALIZACIÓN DE BANCOS NO ES UNA "EXCEPCIÓN" DE ESTE PAÍS Medel dice que España ha tardado en tomar soluciones "fuertes" sobre entidades con problemas

Directorio Alemania Unicaja Banco Reino Unido Bankia

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar

menear tuenti



Foto: EUROPA PRESS/ARCHIVO

No descarta que se realicen fusiones hasta junio, aunque no precisa si Unicaja protagonizará alguna

MÁLAGA, 24 May. (EUROPA PRESS) -

El presidente de Unicaja Banco, Braulio Medel, ha asegurado este jueves que en España "hemos tardado más que otros países en ir a soluciones fuertes" para ayudar a entidades financieras con problemas, entendiendo estas soluciones como la inyección, "desde el ámbito del Estado", de fondos "cuantiosos" en el capital de esos bancos.

Como ha recordado, estos objetivos pasan por "servir mejor a la seguridad de sus clientes", pues "cualquier euro que un cliente nos confíe, es sagrado"; responder a la confianza que "la gente deposita en ti cuando te da su dinero" y cuidar de los intereses generales de los clientes, empleados y territorios e instituciones a las que la entidad se debe.